

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI
PERTUMBUHAN EKONOMI DI PROVINSI SUMATERA BARAT**

SKRIPSI



OLEH:

REZKA YOLI AMANDA

1710011111001

Diajukan Sebagai Salah Satu Persyaratan Guna

Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi (S.E)

PROGRAM STUDI EKONOMI PEMBANGUNAN

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS

UNIVERSITAS BUNG HATTA

PADANG

2021

TANDA PERSETUJUAN SKRIPSI

Dengan ini Pembimbing Skripsi dan Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Bung Hatta menyatakan bahwa :

Nama : Rezka Yoli Amanda
NPM : 1710011111001
Program Studi : Strata Satu (S1)
Jurusan : Ekonomi Pembangunan
Judul Skripsi : Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi
Pertumbuhan Ekonomi di Provinsi Sumatera Barat

Telah Disetujui Skripsinya Sesuai Dengan Prosedur, Ketentuan dan Kelaziman Yang Berlaku Yang Telah Diuji dan Telah Dinyatakan **Lulus** Dalam Ujian Komprehensif Pada Hari **Senin, 16 Agustus 2021**.

PEMBIMBING SKRIPSI

Dr. Erni Febrina Harahap S.E., M.Si

Disetujui oleh

Plt. Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Bung Hatta



Dr. Hidayat, S.T., M.T., IPM

P E R N Y A T A A N

Saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Rezka Yoli Amanda

NPM : 1710011111001

Jurusan : Ekonomi Pembangunan

Fakultas : Fakultas Ekonomi dan Bisnis

Judul Skripsi : Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Pertumbuhan
Ekonomi di Provinsi Sumatera Barat

Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diajukan dalam naskah ini dan disebutkan dalam Daftar Pustaka.

Padang, 20 Agustus 2021

Penulis

Rezka Yoli Amanda

ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PERTUMBUHAN EKONOMI DI PROVINSI SUMATERA BARAT

Rezka Yoli Amanda¹ Erni Febrina Harahap²

Ekonomi Pembangunan, Fakultas Ekonomi dan Bisnis
Universitas Bung Hatta, Padang

Email: rezkaamanda10@gmail.com erni_fh@yahoo.co.id

ernifebrinaharahap@bunghatta.ac.id

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pengeluaran pemerintah, pendidikan, angkatan kerja, dan penanaman modal dalam negeri terhadap pertumbuhan ekonomi di Provinsi Sumatera Barat. Data yang digunakan adalah data sekunder yang berupa *time series* dengan kurun waktu dari tahun 2013 sampai 2019 dan *cross section* sebanyak 19 kabupaten/kota di Provinsi Sumatera Barat, dengan teknik pengumpulan data dokumentasi dan studi kepustakaan yang diperoleh dari lembaga dan instansi yang terkait. Variabel yang digunakan adalah pengeluaran pemerintah, pendidikan, angkatan kerja, penanaman modal dalam negeri dan pertumbuhan ekonomi. Metode Penelitian yang dipakai yaitu, Analisis Regresi Data Panel. Hasil penelitian memperlihatkan bahwa (1) Pengeluaran Pemerintah berpengaruh positif dan signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi. (2) Pendidikan berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi. (3) Angkatan Kerja berpengaruh negatif dan signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi. (4) penanaman modal dalam negeri negatif dan tidak signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi di Provinsi Sumatera Barat.

Kata Kunci: *Pertumbuhan Ekonomi, Pendidikan, Angkatan Kerja, Penanaman Modal Dalam Negeri, Regresi Data Panel*

ABSTRACT

This study aims to determine the effect of government spending, education, labor force, and domestic investment on economic growth in West Sumatra. The data used is secondary data in the form of time series with a period from 2013 to 2019 and a cross section of 19 districts/cities in West Sumatra Province, with documentation data collection techniques and literature studies obtained from related institutions and agencies. The variables used are government spending, education, labor force, domestic investment and economic growth. The research method used is Panel Data Regression Analysis. The results of the study show that (1) Government Expenditure has a positive and significant effect on economic growth. (2) Education has a negative and insignificant effect on economic growth. (3) Labor force has a negative and significant effect on economic growth. (4) domestic investment is negative and insignificant to economic growth in West Sumatra Province.

Keywords: *Economic Growth, Education, Labor Force, Domestic Investment, Panel Data Regression*

KATA PENGANTAR

Puji syukur senantiasa penulis ucapkan kepada Allah SWT atas limpahan rahmat, hidayah dan karunianya, serta kemampuan berfikir, kejernihan hati dan ilmu pengetahuan sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini yang merupakan salah satu persyaratan guna meraih gelar Sarjana Ekonomi pada Program Studi Ekonomi Pembangunan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Bung Hatta yang berjudul **“Analisis Faktor-faktor Yang Mempengaruhi Pertumbuhan Ekonomi di Provinsi Sumatera Barat”**.

Penulis menyadari bahwa selama penulisan skripsi ini banyak mendapat bimbingan, dukungan, dan motivasi dari berbagai pihak, sehingga dalam kesempatan ini penulis menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih kepada Allah SWT, atas segala limpahan rahmat dan karunianya, yang telah memberikan mukjizat serta kekuatan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi. Dan ucapan terima kasih kepada:

1. Dr. Erni Febrina Harahap, S.E.,M.Si selaku Dosen Pembimbing yang selalu setia dan sabar dalam meluangkan waktu, tenaga dan pikiran serta memberikan masukan yang bermanfaat dalam pembuatan skripsi ini, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
2. Dr. Erni Febrina Harahap, S.E.,M.Si, selaku Ketua Program Studi Ekonomi Pembangunan, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Bung Hatta.
3. Siti Rahmi, S.E.,M.Acc.,Ak selaku Sekretaris Program Studi Ekonomi Pembangunan, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Bung Hatta.

4. Dr. Evi Susanti Tasri, S.E., M.Si selaku Tim Dosen Penguji yang telah memberikan kritikan serta masukan yang membangun sehingga skripsi ini lebih baik lagi.
5. Dr. Alvis Rozani, S.E.,M.Si selaku Tim Dosen Penguji yang telah memberikan kritikan serta masukan yang membangun sehingga skripsi ini lebih baik lagi..
6. Dosen-dosen Jurusan Ekonomi Pembangunan dan dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis yang telah memberikan ilmu yang nantinya akan menjadi bekal ilmu di masa yang akan datang.

Tulisan ini penulis persembahkan sebagai hadiah spesial kepada Ayahanda tercinta **Syefriyos** dan Ibunda **Herlinda Novfitri** selaku orang tua terhebat sekaligus bukti jerih payah, keringat dan air mata mereka untuk menyekolahkan serta mendidik penulis hingga sampai ketinggian perguruan tinggi dan berkat do'anya penulis mampu menyelesaikan perkuliahan.

1. Untuk adik tersayang **Frecya Yoli Azizah** beserta keluarga besar penulis ucapkan terima kasih yang telah memberikan do'a, semangat beserta motivasi-nya sehingga Penulis bisa menyelesaikan skripsi ini.
2. Terima kasih kepada sahabat-sahabatku Vonni Cahyani, Suci Fitriani, Risa Okta Silvia, Viona Riffi Aggra, Aulya Akbar dan seluruh angkatan 2017 Ekonomi Pembangunan yang selalu menyemangati dan memberikan saran serta bantuan hingga terselsaikannya skripsi ini. Kalian luar biasa, semoga kalian dalam lindungan Allah S.W.T Aamiin.
3. Terima kasih kepada Himpunan Mahasiswa Jurusan Ekonomi

Pembangunan periode 2018/2019 banyak ilmu dan pengalaman yang didapatkan disini sehingga memberikan tantangan dalam proses selama perkuliahan. Salam Mahasiswa Ilmiah! Semangat buat adik-adik pengurus serta kader Himpunan Mahasiswa Jurusan Ekonomi Pembangunan periode selanjutnya. Tetaplah Satu, Berfikir Terbuka, Analitis-Kritis dan Mengabdikan Berdasarkan Prinsip Keilmuan tetap junjung tinggi nilai-nilai yang telah kita tanamkan selama ini, dan jadilah manusia yang merdeka dan berani.

4. Terima kasih kepada Dewan Perwakilan Mahasiswa periode 2020/2021 banyak ilmu dan pengalaman serta suka duka yang didapatkan disini sehingga memberikan tantangan dalam proses selama perkuliahan. Salam Mahasiswa Ilmiah! Semangat buat adik-adik pengurus serta kader Dewan Perwakilan Mahasiswa periode selanjutnya.
5. Terima Kasih kepada Ji Chang Wook, Song Joong Ki, Lee Min Ho, Kim So Hyun, Hyun Bin, Lee Jong Suk dan Song Kang yang telah menemani penulis dalam sela-sela pembuatan skripsi sehingga skripsi ini bisa terselesaikan dengan baik

6. Terima Kasih kepada semua pihak yang turut membantu dan memberikan doa dan bantuannya dalam proses penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat Penulis sebutkan satu persatu. Akhir kata Penulis menyadari bahwa penulisan Skripsi ini masih jauh dari sempurna dan banyak kekurangannya, oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca untuk penulisan skripsi ini menjadi lebih baik di kemudian hari.

Padang, 20 Agustus 2021

Rezka Yoli Amanda

DAFTAR ISI

REZKA YOLI AMANDA.....i